
開 催 日 令和２年４月２１日（火）

開 催 場 所 シルバーカレッジ教室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時３５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、溝口正己

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育長始め事務局職員８名

傍 聴 人 ０人

議 事 日 程 日程第１　教育長開会のあいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第15号　後援申請について

日程第５　その他　

　・３月議会（一般質問）について

　・甚目寺観音防災施設等改修事業の概要について

　・あま市スポーツ推進委員の委嘱について

　・あま市地域スポーツ員の委嘱について

　・あま市立学校給食センター運営委員会委員について

　・あま市立学校給食センター物資選定委員会委員の委嘱について

　・令和２年度食物アレルギー対応に伴う給食費の減額について

　・指定学校変更申請について（非公開）

　・通級児童生徒の入退級願について（非公開）

　・公文書公開請求について（非公開）

　・生徒指導（令和元年度３月）について（非公開）

第４回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

教 育 長 （開会宣言）

（あいさつ）

　前回の議事録を承認願います。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印）

教 育 長 　教育長の経過を報告する。

（令和２年３月２日～令和２年４月２１日の経過を報告）

（質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　日程４、議案第１５号「後援申請について」審議２件と報告１件。

学 校 教 育 課 長 　家族の命を守るカード配布事業（あまロータリークラブ）

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　認否はいかがか。

委 員 全 員 　承認

生 涯 学 習 課 長 　はじまりのＷＩＴＨプロジェクト～12の想いと８つのアート～（はじま

りのＷＩＴＨプロジェクト）

　許可状況は、弥富市とその教育委員会、同様に津島市、飛島村。あま市

は市長部局が許可済み。愛西市、大治町、蟹江町は審査中

　文化の杜２５周年 ふれあいの森 写生大会展（あま市文化の杜美和文化

会館）

　新規事業だが、指定管理者の「あま市文化の杜美和文化会館」が主催し、

今回の事業内容にも問題がないことを確認したため、教育長専決処分で後

援名義の使用を許可したことを報告する。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　認否はいかがか。

委 員 全 員 　承認

教 育 長 　日程５、その他報告事項

　「３月議会（一般質問）について」

教 育 部 長 　３月議会の一般質問について概要を説明。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 　議員が市立中学校の進学率の質問をしているが、進学していない生徒の

進路は。全日制高等学校への進学率は。他市町村と比べて進学率はどうか。

学 校 教 育 課 長 　全日制高等学校への進学率は手持ち資料がない。進学していない生徒の

進路は就職がわずか、残りは無業。進学率は他市町村と同程度である。

教 育 長 　「甚目寺観音防災施設等改修事業の概要について」

生 涯 学 習 課 長 　改修の趣旨と内容、費用の負担割合、「甚目寺観音防災施設等改修委員

会役員」について資料を説明。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　「あま市スポーツ推進委員の委嘱について」

ス ポ ー ツ 課 長 （資料を説明）
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教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　「あま市地域スポーツ員の委嘱について」

ス ポ ー ツ 課 長 （資料を説明）

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 　体育協会はまだあるか。どんな名称か。

ス ポ ー ツ 課 長 　体育協会の今年の総会で承認されれば、「あま市スポーツ協会」に名称

変更をする。

教 育 長 　県内でもほとんどの市町村が既に「スポーツ協会」に名称変更した。

教 育 長 　「あま市立学校給食センター運営委員会委員について」

学校給食センター課長 　先月の議案第１０号で委嘱が承認された、あま市立学校給食センター運

営委員会の委員で、氏名未記載であった小中学校代表、小中学校ＰＴＡ代

表、保育園代表が決定したので報告する。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　「あま市立学校給食センター物資選定委員会委員の委嘱について」

学校給食センター課長 　あま市立学校給食センター物資選定委員会規則第４条で定められた委員

構成により名簿のとおり委嘱したので報告する。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 全 員 （質疑なし）

教 育 長 　「令和２年度食物アレルギー対応に伴う給食費の減額について」

学校給食センター課長 　令和元年９月、各小中学校長へ、学校給食における食物アレルギー対応

について通知し、令和２年３月に、主食・牛乳等のアレルギー対応をした

場合の給食費の減額単価を各小中学校長へ通知した。また、毎月、児童生

徒の保護者に盛り付け図を配布している。アレルギー対象者には詳細な献

立表も毎月配布している。なお令和２年度の各校のアレルギー等対応の内

訳は資料のとおり。

教 育 長 （質疑等を許可）

委 員 　アレルギー等対応の内訳についてだが、美和地区小学校で、申請者数か

らアレルギー対象者数を差し引いた１２名は、すべて宗教上の理由か。

学校給食センター課長 　ほとんどが宗教上の理由である。

教 育 長 　他はよろしいか。では公開部分を終了する。

　議案第１５号、その他非公開案件に関しては秘密会とし、あま市教育委

員会会議規則第１６条第３項により会議録についても非公開とする。

【次回予定】 ・令和２年５月２７日(水）午後２時　定例会　（シルバーカレッジ教室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時３５分】
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